

A PUERTA
CERRADAMarcela
Gómez Zalce

¡El Chapo Guzmán en Forbes!

- ◊ Cañonazos con mil millones de dólares
- ◊ Licitación para PR...

Hay personas que prefieren vivir poco tiempo y ricos, mi estimado, que mucho tiempo y en la pobreza. Delicado el sugestivo ejemplo de que el célebre *Chapo* del sexenio **Joaquín Guzmán Loera**, se una a la divertida lista de los millonarios del planeta con una fortuna que ronda los mil millones de dólares, derivados de (su escape en los tiempos del hoy súper asesor presidencial **Jorge Tello Peón**) actividades ilícitas y de su organizada delincuencia. Así lo dio a conocer la prestigiada revista *Forbes*, afirmando que **Guzmán** es uno de los mayores suministradores de cocaína a EU y que las autoridades de ese país ofrecen 5 millones de dólares de recompensa por el travieso narcotraficante cuya *situación financiera es bastante buena*.

El simpático anuncio no puede caer como granada deschavetada en un polémico *timing* entre los gritos excitados del (des)gobierno de **Felipe Calderón** con las frivolidades escupidas desde la SRE y las del titular de Bucareli, quien en conferencia de prensa hizo señalamientos con un tonito de franca histeria (síndrome distintivo de la casa), y el misil enviado por **Dennis Blair** sobre el control absoluto del narco en partes del territorio que impiden ser gobernados (o sea, el esbozo del mentado *Estado fallido*).

La simpática relación bilateral

no puede ir de mal en peor ante la escalada de acusaciones mutuas que tensan las formas... donde no tarda en aflorar el fondo de los misiles discursivos norteamericanos. Sobre todo con la información que detentan a raíz de los extraditados y los recientemente incorporados como testigos protegidos en el cochinerito de la *Operación Limpieza*, que (curiosamente no alcanzó a las verdaderas cabezas) los pobres de **Felipe** y **Fernandito** parecen olvidar que la presión se generó en Estados Unidos y no aquí en México.

Y como parte de la casa de la risa loca, **Calderón** y su achispado *Gymboree* están agobiados buscando la solución al problema que los trae preocupados: el perfil de la empresa estadounidense ideal para que les desarrolle una campaña de relaciones públicas en tierra del *Tío Sam* y así se conozca en el interior de la administración de **Obama** el *México real* del que habló ayer **Gómez Mont**... ese que para millones de aterrorizados mexicanos viviendo en territorios controlados por la organizada delincuencia no existe.

Pero como la sagacidad, astucia, oficio y genialidad de los *jinetes de la tormenta* rebasa la de cualquier mortal, nada como pensar que con tirar una millonada —del erario público, *of course*— para desarrollar una campaña mediática internacional, hará que México se convierta en el destino ideal para los inversionistas y el turismo. Y todo lo sucedido con la escalada de violencia, las ejecuciones, decapitaciones, pirotección militar y reportajes de las principales cadenas y de prestigiados diarios, será parte de un deleznable complot para des-

prestigiar la atinada administración del chaparrito, peloncito de lentes (**Espino dixit**) y su extraordinario y competente equipo.

Luego entonces, desde la Cancillería de **Paty**, epicentro también de insignes discursos, se está decantando una original lista que ya ronda las 50 empresas extranjeras que ya desfilan en pasarela para la próxima licitación del (des)gobierno mexicano para arreglarle la decadente imagen.

El atractivo meollo, *my friend*, es que **Felipe & his dumb squad** quizá ignoran que sigue sin ser resuelto el problema de fondo. Sigue sin conocerse la mentada estrategia integral en la mal llamada guerra contra el organizado crimen. Siguen sueltos los hilos domésticos en los cañonazos de corrupción. Siguen entercados en el monumental error de los operativos y que, si EU afirma que 450 mil mexicanos trabajan en las filas de la delincuencia y Manpower señala que 500 mil mexicanos perderán este año su empleo... pues.

Sume cuántos mexicanos de ese medio millón en 2009 estarán en situación económica desesperada como para arriesgar su vida en actividades ilícitas para sacar adelante a sus familias. Y si la empresa encabezada por el *Chapo* vale mil millones de dólares con todo y lo escupido por **Felipe** que estamos *entrando en un momento delicado* en la economía... la magnitud del problema para la seguridad nacional de México y Estados Unidos es atemoradora.

Ya grandes problemas, *my friend*, grandes soluciones.

Next! ■ M

gomezalce@aol.com

